

Se acerca el cable submarino

Escrito por Redacción

Jueves, 01 de Julio de 2010 11:44 - Última actualización Jueves, 01 de Julio de 2010 11:46



El ingeniero Luis Fernando Conde de la empresa Energía Integral Andina exhibió los avances del Cable Submarino de Fibra Óptica para San Andrés y anunció que el barco con los 800 kilómetros del cable llegó a la ciudad de Cartagena donde adelantará algunos trámites y de allí zarpará hacia Tolú donde iniciará el proceso de tendido del cable hasta la isla.

En el curso de su tendido el cable hará paso por aguas del vecino país de Panamá quien ya suscribió un acuerdo diplomático con Colombia. El ministro de Tecnología de la Información y las Comunicaciones, Daniel Medina, precisó que se trata de un acuerdo de tránsito inocente, contemplado en el derecho internacional, que permitirá el tránsito del cable por el territorio marítimo panameño sin costo alguno.

Este proyecto demandará una inversión de 54 mil 290 millones de pesos. El cable tiene una longitud de 800 kilómetros desde Cartagena hasta San Andrés y ofrecerá una velocidad de 480 *giga byts* por segundo y se estima que entrará en operación a mediados de septiembre próximo (foto El Tiempo).